
          
 

 

Protokoll der Mitgliederversammlung vom 25. März 2023  

Aula Montalin, 10.00 – 11.30h 
 

 

1. Begrüssung 

- Kurze Begrüssung und Angaben zu den Traktanden 

 

2. Wahl der Stimmenzähler 

- Aufgrund der geringen Teilnehmerzahl wurde ein einzelnes 

Mitglied beauftragt, die Stimmen zu zählen. 

 

3. Protokoll der Mitgliederversammlung 2022 

- Keine Anmerkungen zum Protokoll der letzten 

Mitgliederversammlung. 

 

4. Jahresbericht 2023 

- Es gibt einen kurzen Rückblick der Veranstaltungen, welche im 

2022 stattgefunden haben. 

 

5. Revisorenbericht / Jahresrechnung 2022 

- Der Revisorenbericht wird zur Kenntnis genommen 

- Der Jahresrechnung wird einstimmig zugestimmt. 

 

6. Jahresbeitrag / Budget 2023 

- Der Jahresbeitrag wird auf 30.- CHF belassen. Dies wird einstimmig 

angenommen. 

- Das Budget für 2023 wird einstimmig genehmigt. 

 

7. Vorstandsmitglieder und Revisoren 

- Der Vorstand wie auch der Revisor werden bestätigt. 

- Thomas Ott tritt per sofort aus dem Vorstand zurück. Er wird als 

Ehrenmitglied bestätigt. 

 

8. Abschluss «Tempo 30» 

- Thomas Ott orientiert als letzte offizielle Amtshandlung über die 

letzten Entwicklungen in Sachen Tempo 30 an der Loestrasse. 

 



9. Anlässe 2023 

- Anfang Jahr bereits durchgeführte Anlässe waren der 

Neujahrsapero. 

- Weitere geplante Anlässe für das Jahr 2023 sind der 

Kinderflohmarkt, das Sommerfest im August sowie ein Kochkurs im 

November. 

- Weitere Anlässe sind in Planung und werden per Newsletter 

bekannt gegeben. 

 

10. Information Revision Grundordnung Chur 

- Claudia Bernhard orientiert über die kommende Revision der 

Grundordnung von Chur. Es werden die bereits abgehaltenen 

Sounding-Boards präsentiert und das Vorgehen erklärt. 

- Thomas Ott präsentiert die eingebrachte Ideenskizze für das Areal 

des Kreuzspitals zwischen Loestrasse und Kreuzgasse. 

- Eine engagierte Diskussion entsteht zwischen den Teilnehmern. 

- Das Interesse an einer Mitarbeit ist gross unter den anwesenden 

Mitgliedern. 

- Es wird bestimmt, dass eine Arbeitsgruppe gebildet wird. Claudia 

Bernhard wird diese leiten und die Interessen in die Sounding-

Boards einbringen. Eine Einladung wird in den nächsten Wochen 

per Newsletter versendet. 

- Die Mitglieder wünschen sich vom Vorstand mehr aktive 

Informationen zu solchen Themen. Die Mitglieder sollen mehr 

eingebunden werden. Der Vorstand soll die wirkliche Position der 

Mitglieder abfragen und eventuell eine Umfrage erstellen. 

 

11. Anträge von Mitgliedern 

- Im Vorfeld sind zwei Anträge eingegangen. 

- Jürg Hartmann lässt nachfragen, ob die Stadt bereits 

Untersuchungen gemacht hat zur aktuellen Tempo-30-Zone. Gibt 

es Möglichkeiten, dass diese Angaben veröffentlich werden? 

Thomas Ott orientiert, dass dies bis anhin noch nicht der Fall ist. Er 

wird jedoch für den Loe Quartierverein an dieser Sache dranbleiben. 

- Christof Bischof schlägt vor, dass die Statuten des Loe 

Quartiervereins überarbeitet werden. Die anwesenden Mitglieder 

sind einverstanden, dass für die nächste Mitgliederversammlung ein 

Vorschlag für neue Statuten erarbeitet wird. Auch bei diesem Punkt 

besteht Interesse der Mitglieder mitzuarbeiten. 

 

12. Varia 

- Es gibt keine Variapunkte. 

 

Es gibt keine Fragen mehr und die Sitzung wird geschlossen. 


